

4月の行事予定

◎毎週金曜日・・・布団返却 ◎施設開放日(9:30～11:30)
赤字・・・保護者の方に関わる行事です。

- 1日(火) 希望保育
- 2日(水) 入園・進級おめでとう会
令和7年度 入園説明会 18:00～
- 5日(土) 幼児園施設開放日
- 12日(土) 幼児園施設開放日
- 18日(金) 避難訓練
- 19日(土) 子育て教育相談day
(島根大学名誉教授 肥後功一先生)
幼児園施設開放日
- 26日(土) 幼児園施設開放日

★全家庭必ずご出席ください。
よろしくお祈りします。
詳細は、後日お知らせいたします。

◇4月の健診のお知らせ◇

- 10日(木) 1歳6か月児健診
(令和5年 8月・9月生まれ)
場所:奥出雲健康センター
- 24日(木) 4・5か月、7・8か月、10・11か月児健診
(令和6年 12月生まれ)
(令和6年 8月、9月生まれ)
(令和6年 5月、6月生まれ)
場所:奥出雲健康センター

○4月誕生会・お弁当の日・奉仕作業・
保護者総会が入る予定です。

【研修・出張】

- ◎福祉会各種会合
 - ・園長会
 - ・管理職会
 - ・主任会
 - ・子育て支援担当者会
- ◎雲南保育協議会
 - ・施設長部会
 - ・保育士部会

令和6年度 保育に関するアンケートの結果について

幼児園では、締めくくりの期を迎え、これからさらなる保育内容の充実に向け、保育に関するアンケートを実施しました。保護者の皆様にはご多用の中、アンケートにご協力を頂きありがとうございました。アンケートの結果をまとめましたので、ご報告いたします。

・アンケートの回収率は例年以上で、すべての項目に対して全体的に良い評価を頂きましたことにお礼申し上げます。しかしながら、職員の対応に関する「お迎えの時にお子さんの様子など、気軽に話を聞くことができる」「職員同士の連携が取れている」「相談内容が第三者に漏れることが無いよう守られていると思う」といった質問に対し、「どちらかと言えばそう思わない・そう思わない」と回答された方が他項目より多くいらっしゃったことを重く受け止めており、保護者の方に信頼頂けるよう、次年度に向けて課題としていきたいと思っております。また、今年度も小学校・地域との交流、保育環境の施設整備・補修、食育への取り組みを行ってまいりましたが、「よくわからない」という方が多くいらっしゃり、保護者の方に御理解頂けるよう、おたよりや写真の張り出し等でお伝えするなど、発信のやり方を見直し、次年度も、子どもたち一人ひとりへの充実した保育を行っていきたくと思っております。今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

・その他、子どもたちにとってより良い幼児園であるよう、建設的なご意見を多数頂きました。中でも、「三成幼児園では、愛のある保育をして頂き、私の子はもちろん、他の子も幸せだと思います。我々保護者は、この愛に応えるべく“理解と協力”を本気で実践したいものです」「子ども達が毎日楽しそうに過ごしているのが安心しています」「いつも子どもの思いを大切に保育をして下さりありがとうございます。親としては、とても助かっています」等、心温まるお言葉をたくさん頂きましたことに感謝いたします。ありがとうございました。

※保護者の皆様には、年度末に配布いたします育事報告にすべてのご意見をのせておりますので、ご覧下さい。

三保だより

3月号

仁多福祉会立三成幼児園
NO.663
2025. 3. 21(金)



99名の大切なお子様をお預かりした令和6年度が残り数日となりました。春を告げる歌や思い出の言葉が三成幼児園にはたくさんあふれています。この時期になると「〇〇組さんになったらね～」「小学校行ったらね～」と、子ども達のわくわくした声が聞こえます。子ども達は進級・進学への期待と同時に少しの不安を胸に過ごしています。4月からの新しい生活が心地よくスタートできるよう、家庭と幼児園が両輪となって愛情いっぱいにかかわり、子ども達の健やかな成長を共に支えましょう。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様には温かいご支援とご協力をいただき誠にありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。

園長 若槻紀子 職員一同

暖かな春の訪れを感じる季節がやってきました。らいおん組の子どもたち17名にとって、通い慣れた三成幼児園からの卒園の時が近づいていますね。

今年度の保護者会活動は、「わくわく・ドキドキ」を感じ、笑顔で毎日を過ごすことを目標に、バスを利用した親子遠足、げんきまつりでの保護者出店、生活発表会での保護者発表など、積極的に幼児園行事に参加しました。遠足で友達と歩くとき、帰りのバスで寝たとき、千本くじを選ぶとき、大人の全力さるかに合戦を見たとき、いろいろな表情を見せてくれた子どもたちにとって、「わくわく・ドキドキ」な時間をつくることができたことはもちろん、我々保護者にとっても貴重な交流の機会でもあり、みんなが笑顔になれるとても幸せな時間でした。

保護者の皆様のご理解、ご協力により、先生方と一緒にこのような活動ができたことに深く感謝いたします。

幼児園生活でのこのような経験が、また一つお兄ちゃん、お姉ちゃんになる子どもたちの成長に、そしてまもなく小学生になる子どもたちの心の支えになることを願っています。1年間ありがとうございました。



令和6年度 三成幼児園保護者会長 落合 央行



ひなまつり会



3月4日にひなまつり会がありました。園内には子どもたちが作ったひな人形が飾られ、温かい雰囲気となりました。職員の劇やペープサートでひなまつりの由来の話を聞いた後は、みんなで会食をしました。和やかな雰囲気の中、おいしいご馳走を食べながらたくさんの笑顔が見られましたよ。

お雛様すてきだね♡



ちらし寿司
美味しかったね!

みんなで食べると美味しいね!



あかりをつけましょぼんぼりに〜♪



らいおん組さん ありがとう!!

卒園するらいおん組さんと過ごすのもあとわずかになりました。今までたくさん遊んでくれ、いろんなことをリードしてくてくれました。19日に、ぞう組(4歳児)が司会をし、きりん組(3歳児)と一緒に「ありがとう」の気持ちを込めてお別れ会を行いました。メッセージを送ったり、一緒にドッジボールをしたりして楽しいひと時を過ごしました。最後にらいおん組さんへ手作りのプレゼントを渡しました。プレゼントは、ペン立て&壁掛けボード! ありがとうと感謝の気持ちも伝えられ、とても素敵な会になりました。

ドッジボール対決をしたよ!



3月25日に卒園式を迎えます♡



会食は、調理の先生がカレー屋さんを開いてくれました! 美味しかったね!



らいおんさん
ありがとう♡

卒園記念品



花瓶とあさがおの種



4月の目標「新しい環境に無理なく慣れる」

春は待ちに待った入園・進級。新しいクラスの先生やお友だち、そして新しいこともたくさんの出会いの季節です。環境も変わり、不安を抱いたりすることがあるかと思いますが、子ども達一人ひとりが安心して過ごせるように丁寧な関わりを大切に、信頼関係を築いていきたいと思ひます。

また、暖かくなった園庭や散歩先で春探しをしたり、体をしっかり動かして遊んでいきたいと思ひます。

もうすぐ春だね~!!

少しずつ気温も上がり、春が近づいてきましたね。外で活発に遊び始めている子ども達です。その子どもたちの表情は、のびのびと、そして自信を持った表情に見えます。入学・進級ももうすぐですね。

1年間、友だちや保育士と遊んできた園庭には子ども達も思い出がたくさんあるのではないかと思います。そこで経験し、学んだことを「力」にして、これからの遊びや生活につなげていくことと思ひます。

園庭や散歩に出かけると少しずつ春の気配を感じられるようになりました。花の芽やふきのとう、春ももうすぐやってくることを子どもたちも感じているようです。

お楽しみ! 汽車の旅!!

花が咲きそうだね!



はるのたからもの、みつけた!!



いってらっしゃ~い!



じゅうごだまあるかな?



おさんぽ、うれしいね~



だんごむしさん、おきて~!

食べたい! 作りたい! やってみたい! 食育活動



ふきのとうの天ぷら



~ふきのとう~

暖かくなり、散歩に出かけるとあちこちで「ふきのとう」と出会える季節になりました。三成幼稚園のわくわく畑にもひょっこりとふきのとうが顔を出しました。ぱんだ組(2歳児)の子どもたちがふきのとうを採ってきて園に持ち帰り、てんぷらにしてもらいました。実際に食べてみると・・・「にがい!」という反応もありました。思っていた味と違う様子でしたが、五感でふきのとうを感じ、旬な春の味を子どもたちと楽しみました。

交通安全教室

3月14日に三成広域交番のお巡りさんにお越しいただき、らいおん組(5歳児)の子ども達が交通安全教室を行いました。

正しい横断歩道の渡り方についてお話を聞き、実際に路上にて横断歩道の渡り方の指導をもらいました。4月からは登校班で歩く子ども達です。安全に気を付けて登下校してほしいと思ひます。

